
 
Büchereileiter Becker stellt die Zielvereinbarungen der Stadtbücherei vor. 
 
Der Zielerreichungsgrad einiger Ziele lässt sich nicht ermitteln, da trotz mehrfacher 
Nachfrage von den Organisatoren der Sprachkurse keine Teilnehmerzahlen 
mitgeteilt wurden. 
 
RM Lütjens schlägt vor, dass die Stadt noch einmal offiziell die Teilnehmerzahlen 
nachfragen soll. 
 
Herr Becker schlägt vor, das Ziel anzupassen. Er wird Kontakt zu Teilnehmern in 
Alphabetisierungsmaßnahmen und den Lebensweisen aufnehmen und in der 
nächsten Ausschusssitzung über die Ergebnisse berichten.  
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


